

#IECM
RESTA RESOLVER
6% DE QUEJAS

CINTHYA
STETTIN

CDMX@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México aún analiza el seis por ciento de las quejas que se presentaron durante proceso electoral 2023-2024.

De acuerdo con la presidenta de la Comisión de Quejas de este órgano electoral, Erika Estrada, faltan 118 asuntos, de mil 817, que analizar y discutir para concluir todo asunto relacionado con la elección del 2 de junio.

“Estamos a menos de 118 asuntos para concluir los asuntos en trámite relacionados con el proceso electoral”, expuso Estrada, quien calificó que el trabajo realizado por su comisión es “histórico”, toda vez que “no hay precedentes sobre la recepción de este número de denuncias en el IECM”.

ARDUA LABOR

- Estrada destacó el trabajo de la dirección ejecutiva.
- Incrementaron en este proceso 143% las quejas.

CUMPLIMIENTO

- **Plazo.** El IECM está a punto de concluir resolución de quejas.

FOTO: CUARTOSCURO

